

terre à terres

Sonalp

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Les six musiciens de Sonalp sortent leur 4^{ème} album « Terre à terres » le 5 janvier 2018, né d'une longue période de création et de composition. Les comparses se sont réunis régulièrement au fil de 24 mois à Rossinière au Pays-d'Enhaut (VD) pour explorer un nouvel univers, sous la direction artistique de Miro, le célèbre auteur compositeur interprète français d'origine italienne.

Une exploration de plus pour le groupe, qui s'est décidé (enfin) à mettre des mots sur sa musique. Une nouvelle facette plus pop, tout en conservant la patte Sonalp : mélanger instruments du monde et yodel « bien-de-chez-nous », mêler une guitare électrique à des cloches de vaches, survoler le hang d'un violon ou même oser transformer un cor des alpes en didgeridoo.

L'univers Sonalp, c'est aussi une amitié forte entre ses musiciens, vieille de plus de 18 ans pour certains. Enrichi de concerts en Suisse et à l'étranger, Sonalp a toujours été fier de représenter une Suisse moderne, multiculturelle, ouverte sur le monde et attachée à ses racines. L'album « Terre à terres » réunit dans son intitulé déjà les fondamentaux de ces valeurs. Une seule Terre à plusieurs terres... invitant au partage et au respect de la planète et de tous ceux qui la peuplent.

Album en vente dès le 5 janvier 2018 en magasin à la FNAC, Manor et les bons disquaires (distribution CVW Disques Office), sur les plateformes numériques dont iTunes et shop en ligne.

www.sonalp.com | <https://www.facebook.com/sonalpmusic>

Contact Media: guillaume@sonalp.com | 079 501 43 90

